

Raus aus der Kohle! Alle Dörfer bleiben!



Der kleine Ort Lützerath ist der aktuelle Brennpunkt bzw. Kristallisationspunkt der Klimagerechtigkeits-Bewegung.

Hier müssen die Braunkohle-Bagger gestoppt werden.

Video „LütziNews EXTRA vom 30.11.21“

<https://www.youtube.com/watch?v=cenbt5gWthg>

Obwohl Kohleverstromung einer der größten Klimakiller ist, holt der **Energiekonzern RWE** weiterhin gegen alle Widerstände Kohle aus dem Boden. Ohne Rücksicht auf Mensch und Natur fressen sich die Bagger des **Braunkohleabbaus** weiter voran, und Häuser, Kirchen, Wälder und fruchtbares Ackerland, die ihnen im Weg stehen, werden einfach weggebaggert.

Dabei ist klar: die Energieerzeugung ist auch erneuerbar möglich und **ein sofortiger Kohleausstieg unbedingt notwendig, um die 1,5°-Grenze noch einzuhalten.**

Platz Nehmen für Lützerath!

Lützerath ist mehr als ein Dorf.

Wenn Lützerath stehen bleibt, steht der Tagebau Garzweiler still.

Wenn Lützerath fällt, kann RWE kilometerweit ins Land baggern und hunderte Millionen Tonnen Braunkohle aus der Erde holen.

Das werden wir nicht zulassen! Infos über den Widerstand:

<http://luetzerathlebt.info/>

<https://www.alle-doerfer-bleiben.de>



Reihenhaussiedlung in Lützerath. Aus 5 Plattformen im [#LützeratherWald](#) sind im letzten halben Jahr über 20 geworden. Grundstücke in toller Lage, ein richtiges Boom-Dorf, und die Miete ist sogar gratis. Ziehen Sie jetzt nach Lützerath! [#ZADRheinland](#)

Die zivilgesellschaftliche Initiative »**RWE-Tribunal**« in der Tradition der »Russell-Tribunale« hatte im Juni ebenfalls in Lützerath das erste von vier Tribunalen veranstaltet. Zahlreiche Zeug*innen, Betroffene aus dem Revier, auch Sachverständige schilderten die traumatisierende Wirkung von Zwangsumsiedlungen, die gesundheitsschädlichen Folgen der Braunkohle-Verstromung und die Polizei-Gewalt gegenüber den Menschen, die sich dagegen zu Wehr setzen.

<https://www.rwe-tribunal.org/>

Eckardt Heukamp, der letzte Landwirt von Lützerath,

kämpft gegen den Braunkohle-Tagebau Garzweiler II und seine Enteignung durch RWE und die Landesregierung.

Das OVG entscheidet, ob Eckardt Heukamp im Schnellverfahren enteignet werden kann. Die für den 7. Januar 2022 geplante Entscheidung wurde ohne neuen Termin verschoben.

Dezentraler Aktionstag am 8.1.22

<https://www.alle-doerfer-bleiben.de/aktionen/>

→ **In Lützerath** laden wir zu einem Dorfspaziergang ein.

Zudem wird es von dort aus einen moderierten **Live Stream** geben.

Der Stream startet um 14 Uhr auf luetzerathlebt.info/08-01.

→ **In unseren jeweiligen Städten und Dörfern** bauen wir gemeinsam gelbe Xe und machen eine **Aktion**, die an lokale Umstände angepaßt ist: Kunstaktion, Mahnwache oder kleine Blockade.

Weitere Infos: <https://www.attac-netzwerk.de/ag-eku>

Kontakt: eku@attac.de V. i. S. d. P. : B. Liefke, c/o attac Hamburg, Nernstweg 32, 22765 Hamburg, 4.1.2022